

Descarta Hacienda riesgo por tema inflacionario

EL SECRETARIO de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade Kuribreña, descartó que haya algún riesgo por el aumento en los precios al consumidor que llevaron a que en la primera quincena de mayo la inflación se ubicara en 6.17%, el nivel más alto de los últimos ocho años; confía en que el próximo año descienda conforme el objetivo trazado por el Banco de México (Banxico).

Luego de la ceremonia con motivo del 10 aniversario de la calificadora HR Ratings, Meade Kuribreña agregó que esperan es que la inflación se mantenga por arriba de su objetivo durante este año; no obstante, para el 2018 se ubicaría en el rango objetivo del banco central, el cual se ubica entre 2 y 4 por ciento.

Sostuvo que el alza en las tasas de interés por parte del banco central está funcionando, ha sido ordenada, está anclada razonablemente a las expectativas del mercado y es consistente con el cambio en los precios relativos.

“Lo que ha venido comentando (Banxico) a la par de acciones proactivas de su manejo de tasas es que las expectativas de inflación de mediano y largo plazos están bien ancladas”, manifestó el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Añadió que se está observando un cambio en la inflación medida, resultado, fundamentalmente, de cambios en los pesos relativos tanto del sector energético como del tipo de cambio. (*Judith Santiago*).